

Impulso turístico, atracción de inversiones y apoyo a empresas, favorecen crecimiento económico en Sonora: Alfonso Durazo

Por el Staff de El Inversionista

El gobierno de Sonora anunció cinco nuevas rutas, lo que permitirá ampliar la conectividad aérea, fomentar el turismo en el estado y traer grandes beneficios en materia de economía para las familias sonorenses

Con el impulso turístico, la atracción de nuevas inversiones y el apoyo a empresas establecidas en la entidad, Sonora fortalece su crecimiento económico, destacó el gobernador Alfonso Durazo Montaño.

El mandatario estatal subrayó que con la nueva inversión de 120 millones de dólares por parte de la empresa minera canadiense Álamos Gold, así como los 30 millones de dólares de la armadora de autopartes coreana Kyungshin Corp, que operará en Ciudad Obregón, el estado sigue avanzando como punto de referencia para la atracción de inversiones en el país.

Para fortalecer el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas en la entidad, el titular del Ejecutivo estatal hizo entrega de 47 millones de pesos, a través de la Financiera para el Desarrollo Económico de Sonora (Fideson). El gobernador Durazo Montaño resaltó

que Sonora será sede de importantes eventos de talla nacional, como la Convención Nacional Ganadera, el Concurso Nacional de Rodeo y la reunión anual del gremio hotelero. La conectividad aérea brindará un impulso importante a Sonora, apuntó, y mediante la aerolínea Volaris se ofrecerán nuevos vuelos desde el aeropuerto de Hermosillo hacia León, Guanajuato; Culiacán, Sinaloa; Ciudad Juárez, Chihuahua; y Mexicali, Baja California; en tanto que desde el aeropuerto de Ciudad Obregón habrá una ruta hacia León.

“Es mi convicción que la economía social será la base en nuestro estado de la generación de un empleo suficiente y dignamente remunerado, por encima de las grandes inversiones. Es la economía social la que nos va a permitir salir adelante en los mejores términos entre los estados fronterizos”, comentó.



El Gobernador Alfonso Durazo anunció nuevas rutas aéreas para Cd. Obregón y Hermosillo.



Se gradúa Generación 2022 de Universidad Kino

Por el Staff de El Inversionista

Los alumnos son de todas las carreras y de los Programas Semestral y Mixto con los que cuenta la casa de estudios sonorense

En un emotivo evento, se realizó la ceremonia de graduación de la generación 2022, de Universidad Kino, encabezada por el rector de la Institución de educación superior, Julio Cesar Mendoza Urrea, quien felicitó a los graduados por culminar esta etapa de su vida.

El rector de la casa de estudios

sonorense, que llega a 38 años de su creación, destacó que los recién graduados de las diferentes licenciaturas e ingenierías que ofrece la institución, han culminado una de las etapas más importantes de su vida, pero ahora empezarán otra, la de su etapa laboral, que muchos de ellos incluso ya iniciaron.

Mendoza Urrea subrayó a los graduados que la excelencia no es una meta, es un hábito, y les reconoció que a pesar de que esa generación tuvo que sobreponerse a dos años de la pandemia por Covid 19, esa experiencia les dejó muchas cosas valiosas.

En esta ocasión se graduaron alumnos de licenciatura en las modalidades semestral escolarizada y en cuatrimestral mixta, de todos los programas académicos con los que cuenta la casa de estudios sonorense.